



## Medienmitteilung

### Tourismusregion Glarus Nord – Neuer Katalog „Walensee und Linthgebiet“

Die Tourismusregion Glarus Nord ist um einen Tourismuskatalog reicher. Mit der Broschüre „Walensee und Linthgebiet“ tragen die Touristiker dem breiten touristischen Angebot und einer steigenden Nachfrage von Erholungssuchenden und Sportlern Rechnung. Die Broschüre ist ein gemeinsames Werk der kommunalen Tourismusförderung, Amden Weesen Tourismus sowie Kerenzerberg Tourismus.

Vom Surfen ab dem Tiefenwinkel Glarus Nord/Mühlehorn bis hin zur Geostätte im Steinbruch „Lochezen“ in Walenstadt – erstmals ist das Tourismusangebot am Walensee in einer kompakten Tourismusbroschüre vereint. Dabei wurde ein besonderer Fokus auf die touristischen Angebote im Linth- und Walenseegebiet der Tourismusregionen Glarus Nord und Amden Weesen Tourismus gelegt. Die Broschüre ist bestes Beispiel der Zusammenarbeit zwischen den beiden Tourismusregionen, welche seit dem vergangenen Jahr immer enger wird und sich zunehmend auch auf die übrigen kantonalen Tourismusdestinationen ausweitet.

Die Tourismusbroschüre ist, wie in der Tourismusregion Glarus Nord mittlerweile üblich, im Kantonsmarketing mit Glarnertüechli und Dachmarke Glarnerland gehalten. Der neue Katalog ist gegenwärtig im Tourismusbüro der linth-arena sgu, in den Seminarhotels sowie in den drei Gemeindehäusern erhältlich und wird in den kommenden Wochen an weitere touristische Leistungsträger verteilt.

Ebenso kann er auf [www.glarusnord-tourismus.ch](http://www.glarusnord-tourismus.ch) heruntergeladen werden.

